



Ricardo G. Mayer

23 mayo 1951 - 02 octubre 2009

Nació en la Ciudad de México, en el seno de una familia muy ecléctica. Demostró interés por la música y la actuación desde muy pequeño. Estudió Economía en la Universidad Anáhuac. Su primer trabajo fue en Banamex, como Asesor de Inversiones a la edad de 22 años.

Se desempeñó como representante y Director General de varias empresas como: Libra Bank en México, Lefomex SA (Corredor de Reaseguro). Servicios de Asesoría al Consumidor, A.C. e Investshop y en la CNBV fue Director General de Supervisión de Operaciones Internacionales.

En sus ratos libres disfrutaba de tocar la guitarra y de cantar Rock'n Roll, así que formó la banda No Estacionarse en el año 2000.

A la edad de 55 años, cuando el sistema financiero lo consideraba "obsoleto", como para ofrecerle un empleo, decidió fundar el Instituto de Finanzas Personales, para poder compartir todos sus conocimientos adquiridos a lo largo de más de 30 años de experiencia, en esa época, también comenzó a dar clases en la Escuela Bancaria y Comercial.

Es allí en donde pudo unir su gran talento de actuación y canto, con toda su sapiencia sobre Finanzas.

Algunos de sus artículos fueron publicados por El Economista, Metro, CONDUSEF, Al Portador y el Reforma. En este último fue invitado a formar parte del consejo editorial externo para la sección de negocios.

Participó como comentarista de finanzas personales en diversos programas radiofónicos, fue titular de la sección "Al Centavo" en el programa "Universo Pyme" y tuvo diversas participaciones en TV en el programa "Hechos de la mañana" y "Hechos de la Tarde". Filmó también varios programas para CONAMPROS.

Fue un verdadero personaje de escenario que gozaba al impartir sus clases y conferencias, pues sentía que daba "show".

Siempre nos decía: "Si las personas se dedican a trabajar en lo que realmente les hace feliz, tienen asegurado el éxito".

Ricardo fue un hombre cabal, de palabra clara, que siempre cumplía sus promesas, miembro activo del Club Rotario Contreras por más de 25 años. Siempre preocupado y ocupado por el bienestar de las personas, con mucho espíritu de servicio, para contribuir a crear un México mejor.